

箕島小だより



有田市立箕島小学校
令和4年12月号
《 第8号 》

学校教育目標

学び合う学校

めざす子ども像

○よく考える子ども

○思いやりのある子ども

○きたえる子ども



11月には社会見学，避難訓練，音楽会の行事を実施しました。避難訓練では幼稚園と合同で実施しました。音楽会には，保護者・地域の方々に大勢参加いただきました。

今年も12月2日からは箕島小学校人権週間がはじまります。児童玄関に「人権の花」がたくさん咲くことを願っています。

寒くなってくる季節，保護者の皆様にはお子様の健康管理にご協力よろしくお願いします。

津波避難訓練

11月5日(土)は「世界津波の日」です。今年は休日のため，7日(月)に実施しました。一次避難として運動場に集合し，大津波警報が発令との想定で二次避難(長峰農道高台)しました。途中で5，6年生は幼稚園児と手をつなぎぎ元箕島保育所まで誘導し，その後高台に行きました。



校内音楽会

「史上最高のメロディーで世界一の感動を届けよう！」



10月末から練習に取り組んできた児童は，本番で見事な歌声や演奏を体育館に響かせました。児童は，休み時間や放課後，進んで練習に取り組んでいました。

< 裏面もご覧ください。 >

社会見学

11月2日(水)、4日(金)



1年 自然博物館



2年 たま駅



3年 紀伊風土記



4年 耐久舎



5年 森林体験



6年 熊野古道

〈社会見学を終えた子どもたちの声より〉

(1年)たかあしがには大きなあしで、はさみもおおきいです。きられたらいたそうです。うにをさわったときとげがすごくじゃうじゃしていました。とげはすごくかたかったです。

(3年)回すとすきまからきなこがでてきて、かんたんいきなこができるものを考えたり、くふうしたりした昔の人はすごいと思いました。ひいたきなこはとてもよいにおいがしました。

(4年)ていぼうがすごく高くこれなら津波が来ても守れると思いました。

(5年)森林の大切さがわかりました。SDGsに林業も関わっているので木を植えてみたいと思いました。

11月の学校開放月間

保護者の皆様、ご来校いただきありがとうございました。これからもご来校いつでも歓迎します。職員室に声をかけてください。

◇ 当面の主な行事 ◇(今後変更もあります)

12月	1日(木)	第2回学校運営協議会	15日(木)	中学校体験(6年)	
	2日(金)	箕小人権週間(～10日)	23日(金)	二学期終業式	
	8日(木)	(市)標準学力調査(6年)	1月	10日(火)	三学期始業式
	9日(金)	特支合同社会見学			セーフティネットの日